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一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 安倍元総理国葬への対応について

(2) 県政１期目の自己採点及び２期目に目指す公約実現率について

(3) 知事の標榜する国連演説による辺野古移設打開の趣旨について

(4) 基地負担軽減を協議する新たな三者協議設置要望の必要性とその内容について

(5) 知事の次期沖縄振興予算折衝への具体的な取組について

(6) 政府が検討している八重山地域住民避難シェルター整備について

2 八重山地域の課題について

(1) 八重山圏域の振興としての優先課題への取組について

(2) 昨今の建設資材等価格急騰における公共工事に携わる建設、設備事業者へのスライド
条項等の柔軟な対応及び離島地域特有の経費等への対応状況について

(3) 石垣空港アクセス道路の進捗状況及び今後の対処方針について

(4) 県有地の利活用に関する基本的な考え方について

ｱ 旧八重山病院跡地の利活用について

ｲ 八重山圏域の切実な政策課題である離島医療体制整備の対処方針について

ｳ 八重山圏域の高齢化対策として介護医療体制整備への県の具体的な取組について

(5) 農業、畜産事業者における飼料、肥料価格急騰への迅速な購入支援対応について

(6) 水産事業促進における与那国島、波照間島周辺海域へのパヤオ設置の必要性につい
て

(7) 部活動派遣費用負担による家計負担増となる離島と本島との格差対策について

(8) 常設急患搬送ヘリポート建設における地元自治体との協議の進捗状況について

3 防災対策について

(1) 南西諸島地域海底地震観測網設置における現況の進捗状況について

4 感染症対策について

(1) 日本感染症学会等が懸念するインフルエンザ早期流行警戒とコロナ同時流行への県内
医療機関の対応について

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 岸田総理は臨時国会の所信表明の中でインバウンド観光の復活やコロナ禍からの需要
回復及び地域活性化を図るとしているが、知事の見解を伺う。

(2) 来年春にかけて電気料金高騰のリスクが予想されるが、本県における負担軽減の対策を
伺う。

(3) 新型コロナ感染対策で機動的な緊急時対応が可能となる感染症法などの改正案が提出
されるとしているが、離島県として本県の対応を伺う。

(4) 日中国交正常化50周年を迎え、今後中国との交流関係を本県はどのように構築していく
のか伺う。

(5) 岸田総理は、所信表明で強い沖縄経済をつくる取組を進めるとあるが、その内容を知事
はどう考えているか伺う。

(6) 今回、辺野古埋立てに関して国土交通大臣が裁決した変更承認処分を取り消す裁判を
提起しているが、裁判の結果に従うか伺う。

2 国民保護計画について

(1) 北朝鮮のミサイル発射や台湾有事等安全保障上、緊張が高まっている。県は、本年度中
に国民保護計画に基づいた図上訓練を行うとしているが、実施の時期と内容を伺う。

3 農林水産業について

(1) 内容が新たに変わった農林水産物条件不利性解消事業の課題点を伺う。

(2) 本県の農家における原油価格・物価、畜産飼料、施設園芸資材等の高騰対策を伺う。

(3) 本県における農地転用許可基準について伺う。

(4) パラオカツオ漁技術支援に係る助成金について伺う。

(5) 宮古島漁協クルマエビ養殖場改修支援事業について伺う。

(6) 畜産における死亡牛の処分状況について伺う。

(7) 多良間村国営事業に係る県の支援体制について伺う。

4 宮古地区社会資本整備について

(1) 下水処理の溜桝設置問題について伺う。

(2) 道路植栽維持管理体制を伺う。

(3) 下地島空港駐車場拡張整備工事の進捗状況を伺う。

(4) 宮古地区における県道が関与する大雨冠水被害状況を伺う。

(5) 県道マクラム通り線の事業整備について伺う。

(6) 県立宮古高校テニスコート改修事業について伺う。

5 コロナ感染防止対策について

(1) 抗原検査キット配布に係る不適切な予算執行について

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 財産の取得について

(1) 乙第14号議案について

ｱ 物品売買契約内容について

ｲ 予算執行伺いについて

ｳ 契約金額１億4437万5000円について

ｴ 抗原検出用キットの配布はどのように取り組み、活用されたか。

(2) 乙第15号議案について

ｱ 物品売買契約内容について

ｲ 予算執行伺いについて

ｳ 契約金額9900万円について

ｴ 抗原検出用キットの配布はどのように取り組み、活用されたか。

ｵ 乙第14号議案、乙第15号議案で納品され活用された抗原検出用キットの確認と在庫状
況について

(3) 乙第16号議案について

ｱ 物品売買仮契約内容について

ｲ 予算執行伺いについて

ｳ 契約金額8316万円について

ｴ 抗原検出用キットの県の受取期日はどのように変化したか。

(4) 乙第14号議案、乙第15号議案、乙第16号議案に国の予算を充てるための申請はどのよう
になるのか。

(5) このような前代未聞の失態が起こったのは何が原因か。

2 コロナ感染症対策について

(1) マスク着用に関する学校現場への周知徹底はどのように取り組んできたか。

(2) ６月定例会でも指摘いたしましたが、厚労省のデータによるとワクチン接種者は未接種者
よりも感染率が高い年齢層がかなりありましたが、９月現在どのようになっているか伺う。

(3) コロナ感染の重症化を抑える目的でワクチン接種に取り組んでいると思うが、５月以降急
激に県民の死亡者が増え始めている。前年度と比較してどのようになっているか。

(4) コロナの後遺症やその関連に苦しむ多くの県民がいると察するが、県はその窓口設置や
周知は県内全域でどのように対応しているかを伺う。

3 知事自ら、辺野古問題を国連に訴える計画があるとのことですが、国連より琉球・沖縄の
人々を先住民族として認めよ、という勧告が過去５回出されています。「琉球・沖縄の人々」と
は誰のことですか、伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 那覇港湾改訂の経緯と今後の取組について

(2) 軍港移設と浦添埠頭、西海岸開発について

(3) 移設協議会のこれまでの経緯と次期移設協議会の時期について

2 厚生労働省が認めたワクチン接種の特例打ち手の有効活用について

3 運転免許の高齢者講習の実施状況について

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事は、今度の選挙に勝った要因はどこにあると考えるか。

(2) 知事は、今度の振興計画で一番に目指さなければいけないのは何だと考えるか。

(3) 知事の考える沖縄の将来像をお答えください。

(4) 知事の考える将来像は今までのやり方で実現できるか。

2 教育問題について

(1) 県立高校について

ｱ 県立高校は順調に運営されているか。

ｲ 県立高校と過疎化は関係するか。

ｳ 県立高校の定員割れをどのように考えるか。

ｴ 県立高校の今後をどのように考えているか。

3 過疎対策について

(1) 過疎とは、どのような状況で起こるのですか。

(2) 過疎地域の住宅問題はどのような状態だと思うか。

(3) 公共投資で過疎対策はできるのか。

(4) 過疎対策と国立自然史博物館は関係するか。

(5) 現在の過疎対策の考え方で解消できるか。

4 沖縄県の酪農について

(1) 乳牛農家の現状について

ｱ 乳牛農家の現状を伺う。

ｲ この1年でどれくらいの乳牛農家が減ったか伺う。

ｳ 今後の抜本的な対策について伺う。

5 国立自然史博物館について

(1) 知事は自然史博物館についてどういう所見を持っているか。

(2) 誘致のための考え方をお聞かせください。

(3) いつまでに完成させるかお聞きします。

(4) 今までの予算で実現するか伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 金城　　勉（公明党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 政府との関係改善、信頼構築をどのように取り組むか。

(2) 新たな沖縄振興計画がスタートした。予算編成、予算獲得の手法、取組を伺う。

2 コロナ対策について

(1) コロナ後遺症対策の取組はどうか。

(2) オミクロン株対応「２価ワクチン」の接種計画はどうか。

3 経済・観光振興策について

(1) コロナ禍で痛手を受けた観光産業への具体的支援策はどうか。

(2) 全国旅行割の活用と県の取組について

(3) 県民所得向上応援認証企業の現状と今後の取組はどうか。

(4) 奨学金返還支援制度の活用状況はどうか。

(5) 最低賃金制度と中小企業・小規模事業所への対応について

4 子供政策について

(1) 令和５年４月に「こども家庭庁」が設置される。県の認識を伺う。

(2) 教育無償化に向けた取組、考え方を伺う。

(3) 認可外保育園への立入調査について、実施状況を伺う。

(4) てんかん治療薬「ブコラム」の学校現場での使用について県の取組を伺う。

(5) 児童養護施設を離れたケアリーバー支援について伺う。

5 女性政策について

(1) 女性デジタル人材育成の取組の進捗状況はどうか。

(2) 子宮頸がんワクチン接種の考えと取組について

6 火葬場逼迫への対応について

(1) 県の対応を伺う。

(2) 保冷安置所の整備について

7 美ら島おきなわ文化祭の取組状況について

8 泡瀬地区埋立事業の県事業の進捗と見通しについて

9 ＦＩＢＡワールドカップ2023開催への県の関わりはどうか。

10 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第6回沖縄県議会(定例会)

10月12 日(水)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 大城　憲幸（無所属の会) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 苦境に立たされる畜産業について

(1) 酪農の状況についてはこれまでも議論し支援にも取り組んできたが、その状況と酪農経
営の現状を伺う。

(2) 給食に加工乳が増えたとの声がある。子供たちの給食くらいは県産生乳にこだわるべき
だが、状況と方針を伺う。

(3) 養豚や養鶏についても関係団体等から窮状を訴える声が多く届いているはずであるが、
状況と認識を伺う。

(4) 畜産生産基盤の維持と今後の方針を伺う。

2 世界のウチナーンチュ大会と今後の連携について

(1) 大会に向けた取組の経過と参加状況、課題を伺う。

(2) 舞踊や空手など沖縄文化の普及・継承に海外で頑張るウチナーンチュの状況と支援策を
伺う。

(3) 文化、経済、人材育成等、今後の交流と連携について方針を伺う。

3 我が会派の代表質問との関連について


